

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Ignacio Baleztena, nombrado delegado del Gobierno de Navarra en Bruselas

Destaca su experiencia internacional y perfil comercial, que serán útiles en la captación de financiación en el nuevo marco económico 2014-2020

Miércoles, 18 de diciembre de 2013

Ignacio Baleztena Navarrete (Pamplona, 1983) ha sido nombrado delegado del Gobierno de Navarra en Bruselas en sustitución de María Lozano, quien cesó de su cargo a petición propia.

En Bruselas se encargará de representar al Gobierno de Navarra ante las instituciones comunitarias y otros agentes presentes en la capital europea. Además, desempeñará tareas de información y relaciones públicas, promocionando la imagen de la Comunidad Foral.

El Gobierno de Navarra ha valorado la amplia experiencia internacional de Ignacio Baleztena, así como su perfil comercial, conveniente ante el nuevo marco de fondos europeos para el periodo 2014-2020 en el que cobran un mayor protagonismo las ayudas destinadas a la financiación de proyectos de organizaciones y empresas.

Baleztena es licenciado en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Navarra. En 2011 le fue concedida la Beca Navarra para realizar un máster en Relaciones Públicas y Comunicación Corporativa por la Universidad de Nueva York. Domina los idiomas inglés y francés.

Cuenta con experiencia profesional en el ámbito de las instituciones europeas, ya que fue asesor parlamentario de los eurodiputados Javier Pomés y Carlos Iturgáiz y responsable de Internacionalización de la I+D en la empresa pública Agencia Navarra de Innovación (ANAIN) en Bruselas.

Desde 2012 se ha dedicado a la comunicación corporativa en Nueva York, donde ha trabajado en una agencia de comunicación y para el departamento de Relaciones Públicas de Telefónica.



Ignacio Baleztena, nuevo delegado del Gobierno de Navarra en Bruselas.

Ignacio Baleztena desarrollará su labor desde la oficina de la Delegación Navarra en Bruselas, que continuará instalada en las dependencias de la Representación Permanente Española ante la Unión Europea (REPER), dependiente del Ministerio de Asuntos Exteriores, adonde se trasladó hace un año.